



Couronne de l'Avent 2024

La couronne de l'Avent reste une des principales décorations quand on parle de l'Avent. C'est même sans doute la première à être prête à utiliser chaque début de décembre.

Cette année, nous vous proposons de composer votre couronne de l'Avent sur 4 plateaux, avec divers matériaux naturels ou pas, qui, pour vous, pourront évoquer les thèmes que nous allons développer chaque semaine de cet Avent :

- *Il suffira d'une étincelle*
- *Faire grandir la flamme*
- *Nourrir le feu*
- *Un feu d'artifice permanent*



Le matériel :

- ⌘ 4 petits plateaux identiques (j'ai choisi des plateaux en forme de cœur, car c'est ce qui évoquait le mieux pour moi cet Amour que Dieu fait grandir en moi, en partant d'une étincelle)
- ⌘ Matériaux de décoration naturels ou artificiels qui vous évoquent les 4 thèmes de nos 4 semaines
- ⌘ 4 bougies
- ⌘ 4 sous-verres (pour éviter que vos bougies coulent sur le plateau)



Astuce : si vous voulez mettre de la décoration naturelle dans vos plateaux, il vous suffit d'aller vous servir dans la nature. Mais attention, si vous n'êtes pas chez vous, vous pouvez **uniquement prendre ce qu'il y a au sol**. Ne rien couper sur les arbres, à moins que vous demandiez l'autorisation à son propriétaire. Et surtout ramassez seulement ce qui vous sera nécessaire.

La décoration naturelle est aussi un prétexte pour un balade dehors. Profitez d'observer la nature et laissez-vous inspirer par elle.

Comment faire ?

Premier dimanche de l'Avent : Il suffira d'une étincelle

Avec quelques cailloux et de la mousse, on peut probablement faire des étincelles. En tous les cas, les matières s'y prêtent ou aident au symbole.





« Quelques cailloux que j'ai trouvés autour de chez moi et de la mousse artificielle que j'utilise pour faire des décorations vont être mes premiers matériaux pour cette couronne. J'ai ajouté un ange pour l'Esprit de Noël et une rose rouge séchée pour la couleur. »

- ✦ Mettez la bougie au centre du plateau
- ✦ Arrangez la mousse au fond du plateau
- ✦ Eparpillez les cailloux en plusieurs petits tas sur la mousse
- ✦ Déposez votre plateau dans un endroit prévu pour y accueillir la couronne de l'Avent



Deuxième dimanche de l'Avent : Faire grandir la flamme

Une fois que l'on a eu l'étincelle, on obtient une flamme. Cette flamme, il nous faut maintenant la faire grandir. Quoi de mieux que des matières sèches pour l'entretenir ?

« J'ai choisi différentes pives ramassées sous les arbres en forêt et quelques boules oranges pour rappeler la couleur de la flamme. »

- 🕯 Mettez la bougie au centre du plateau
- 🕯 Disposez les pives autour
- 🕯 Rajoutez les boules oranges là où il y a des trous
- 🕯 Déposez votre plateau à côté du premier



Troisième dimanche de l'Avent : Nourrir le feu

Notre flamme a bien grandi et elle est devenue un beau feu. Mais pour que celui-ci continue de brûler, il faut le nourrir. Des branches mortes et encore plus de matières sèches aideront à l'alimenter.

« De petites brindilles sont les principaux éléments de la troisième semaine. Quelques noisettes ou glands, quelques bogues de châtaignes et quelques enveloppes de fâines trouvées en forêt vont compléter les petits branchages. J'y ajoute des étoiles de badiane (anis étoilé) et des bâtons de cannelle pour donner la bonne odeur de Noël. Ainsi que quelques rondelles de pomme et d'orange séchées pour relever la couleur du feu. »

- 🕯 Mettez la bougie au centre du plateau
- 🕯 Disposez les brindilles autour
- 🕯 Ajoutez les noisettes ou glands, les bogues de châtaignes et les enveloppes de fâines
- 🕯 Déposez aussi les étoiles de badiane et les bâtons de cannelle
- 🕯 Insérez, s'il vous reste un peu de place, les quelques rondelles de pomme et d'orange
- 🕯 Déposez votre plateau à côté des deux premiers





Quatrième dimanche de l'Avent : Un feu d'artifice permanent

Pour faire un feu d'artifice permanent : il faut des souvenirs plein la tête, des étoiles dans les yeux, un mélange d'émotions et de sentiments, des odeurs de notre enfance...

Pour cette dernière partie de la couronne de l'Avent, quoi de mieux qu'un feu d'artifice de couleurs ?

« Pour composer le feu d'artifice de notre dernière partie, il faut un petit peu de chacune des autres. J'ai repris la mousse du premier dimanche, la couleur orange du deuxième dimanche et les petites branches de la troisième semaine. J'y ai rajouté des petites baies rouges et blanches pour mettre de la couleur. Enfin des petites boules de Noël dorées pour rendre le tout étincelant. Et finalement 3 cœurs blancs pour nous montrer l'Amour de Dieu. »

-  Mettez la bougie au centre du plateau
-  Disposez la mousse au fond du plateau
-  Ajoutez les brindilles et les baies
-  Déposez les boules de Noël
-  Déposez votre plateau à côté des trois autres



Joyeux Noël !